

Herr Bäsch stellte die mündliche Anfrage, ob die auf dem Dach des Feuerwehrhauses Meindorf installierte Solaranlage an einen privaten Vermieter vergeben worden sei.

Die mündliche Anfrage wird wie folgt nachträglich im Protokoll beantwortet:

Die auf dem Dach des Feuerwehrhauses Meindorf installierte PV-Anlage gehört der EVG.

Des Weiteren stellte Herr Bäsch die mündliche Anfrage, ob zwischenzeitlich alle Nutzer der neuen Sportanlage in Hangelar auch eine entsprechende Einweisung erhalten haben.

Die mündliche Anfrage wird wie folgt nachträglich im Protokoll beantwortet:

Am 6.12.2012 sind die offiziellen Abnahmen der Trainingsbeleuchtungsanlage und der Beregnungsanlage erfolgt. Der Platzwart wurde eingewiesen. Darüber hinaus ist der Platzwart auch in die Heizungs- und Lüftungsanlage des Sportlerheims eingewiesen worden. Alle Nutzer dieser Anlage werden, soweit erforderlich, nun entsprechend eingewiesen.